



## ATLETISMO

## II CARRERA DE LAS EDADES DEL HOMBRE

# Javi Guerra completa la nómina de ilustres

El atleta segoviano, que viene de brillar en el Maratón de Londres, participará en la Carrera de Las Edades del Hombre de Ávila



Javi Guerra, durante el Maratón de Londres del pasado domingo.

## REDACCIÓN / ÁVILA

Su presencia se daba por segura, pero ya se ha confirmado. El atleta segoviano Javi Guerra completará la nómina de corredores de élite que se darán cita el próximo 10 de mayo en la salida de la Carrera de Las Edades del Hombre que se celebrará en la capital abulense, con la organización del atleta internacional Juan Carlos Higuero y la Universidad de Salamanca.

Atleta especialista en la distancia de maratón, viene de hacer un gran papel en el recientemente celebrado en Londres el pasado domingo, en el que acabó séptimo con una marca de 2 horas, 9 minutos y 33 segundos, lo que le valió para ser el primer atleta no africano en esta competición y con-

vertirse en el cuarto atleta español en bajar de las 2 horas y 10 minutos en la última década. Nacido en el año 1983, fue una de las revelaciones del equipo español en el

Europeo de Atletismo celebrado en Zurich el año pasado, logrando un meritorio cuarto puesto en el maratón. Fue campeón de España en el año 2013, y junto con el bar-

celonés Carles Castillejo y la lucense Alessandra Aguilar son los atletas que han sido seleccionados por el director técnico Ramón Cid, de la Federación Española de Atletismo, para participar en la prueba de maratón en el Campeonato del Mundo que se celebrará en Pekín del 22 al 30 de agosto del presente año.

Guerra se une a Roberto Alaiz, ganador de la edición del año pasado en Aranda de Duero, Ignacio Laguna, Diego Tamayo, Pablo Fernández, Iván Galán, Daniel Arce o Pablo Villalobos como inscritos destacados en la categoría masculina, mientras que en féminas también estará la vencedora de la primera edición, Diana Martín, junto con Élian Pérez.

## El número de inscritos se acerca a los 1.500

Ya son casi 1.500 los inscritos para esta segunda edición de la Carrera de Las Edades del Hombre que tendrá lugar el 10 de mayo a partir de las 13,00 horas, con salida y llegada en la explanada del centro municipal de congresos y exposiciones Lienzo Norte, y un recorrido llano por la zona sur de la capital abulense. El plazo de inscripción se cierra el próximo miércoles 6 de mayo, por lo que se espera que en esta última semana haya un buen número de corredores que hayan apurado hasta el final y se apunten a la prueba, cuyo objetivo inicial era rondar los 2.000 participantes.

## DATOS DE LA CARRERA



► **Inscripciones.** Hasta el miércoles 6 de mayo al precio de 11 euros en la página [www.carreraedadesdelhombre.com](http://www.carreraedadesdelhombre.com), o de manera presencial en el centro 88 Torreones, Supermercado Simply, Deportes Alfonso, Moreno Sport, Solorunners Ávila y Acopol.

► **Menú abulense.** Los inscritos en esta carrera, además de tener una entrada gratuita a la exposición de Las Edades del Hombre, podrán también degustar en la zona de meta de un menú típico abulense compuesto por patatas revolconas, alubias de la zona, carne IGP de Ávila, y gazpacho y membrillo de Santa Teresa.

► **Recogida de dorsales.** La retirada y recogida del dorsal tendrá lugar en el centro de exposiciones y congresos Lienzo Norte de Ávila desde el sábado 9 de mayo a partir de las 12,00 horas hasta las 22,00 horas, y el domingo 10 de mayo desde las 9,00 horas hasta las 12,30 horas. Para la recogida del dorsal será imprescindible presentar el comprobante de la inscripción o el DNI. Para recoger el dorsal de otro corredor, será imprescindible presentar fotocopia del DNI a color firmada, o el original de su DNI.

► **Premios.** Se establecen premios para los tres primeros de cada categoría masculina y femenina. Tanto en la carrera de 10 kilómetros como en la de 5. Los premios no son acumulables. También habrá sorteos de productos entre todos los participantes, entre otros una televisión de 32 pulgadas.